
Mail Nicolas AGIUS

Bonjour,

Je reviens vers vous concernant le site ACJTP à Héric dans la zone de l’Erette.
J’ai fait parti de cette zone pendant plusieurs années car j’étais situé non 
loin du site d’ACJTP.
J’ai pu apprécié la présence de cette carrière de recyclage pour moi entreprise 
de gros œuvre et terrassement. Je n’ai jamais été confronté aux désordres qu’une
carrière peut provoquer et aujourd’hui sans cette carrière je serais dans une 
situation compliquée pour le traitement de l’ensemble de mes gravats de 
chantier.
Sur le secteur Nord Loire à aller vers Rennes il n’y a qu’eux pour nous 
permettre de retraiter les bétons et c’est un confort indéniable.
Il y a probablement des améliorations à apporter comme dans toutes structures 
mais ils sont indispensables sur le secteur.
Bien à vous.

Nicolas AGIUS


